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26 апреля на Чернобыльской 
АЭС побывали представитель 
Британского ядерно-промышлен
ного форума Пол Симен и жур
налистка лондонской газеты 
“Observer” Полли Гэзи — одна из 
авторов нашумевшей статьи “За
паду грозит новая радиационная 
опасность” , в которой утвер
ждалось, что, якобы, вот-вот 
может рухнуть объект “Укрытие” 
и блок “В” и произойти взрыв 
3-го энергоблока. Гости встре
тились с генеральным дирек
тором ПО “ЧАЭС” Сергеем Пара
шиным, возложили цветы к пор
третам погибших во время аварии 
в 1986 году, а затем побывали на 
блочных щитах управления энер
гоблоками №  1, № 2 и № 3, блоке 
“В”, щите контроля радиационной 
безопасности, в центральном 
зале, машинном зале, у объекта 
“Укрытие”.

Отвечая на вопросы нашего

корреспондента, Полли Гэзи сооб
щила, что ее статья вызвала 
большой резонанс — было много 
телефонных звонков из редакций 
газет и информационных агентств 
не только Европы, но и Японии, 
Австралии — со всего мира. А вот 
с Украины — ни одного.

При знакомстве с ЧАЭС меня 
поразило, с каким уважением и 
ответственностью рабочие отно
сятся к своему делу, — про
должала Полли Гэзи. — Хотя о 
технической стороне, вопросах 
безопасности ЧАЭС судить не 
могу — я не специалист. Но об 
увиденном здесь я обязательно 
напишу в “Observer”.

Пол Симен на вопрос о цели его 
визита на ЧАЭС ответил:

— Главная — разобраться, 
понять, какова украинская точка 
зрения не проблемы закрытия 
ЧАЭС. Точка зрения Британского 
ядерно-промышленного форума 
такова: нужно найти альтернативу 
решению чернобыльских про

блем, хотя мы понимаем, что 
вопрос этот сложен как с поли
тической, так и с технической 
сторон. Конечно, эта проблема — 
не только Украины, она м еж 
дународного масштаба. Лично я 
убежден, что авария, подобная 
той, которая произошла в 1986 
году, здесь повториться не может: 
для повышения безопасности 
энергоблоков ЧАЭС сделано 
очень много. Тем не менее, на 
Западе считают, что реакторы 
“чернобыльского” типа — РБМК 
— не отвечают современным 
требованиям безопасности. Но 
еще раз повторю: то, что сделано 
в Чернобыле по ликвидации пос
ледствий аварии, а затем по мо
дернизации реактора — это фено
менально.

Гости из Англии побывали так
же в городе Славутиче, где позна
комились с работой центральной 
медико-санитарной части, жизнью 
славутичских детей в школах и 
детсадах.


